

私と McCafé® の思い出

1998年にスタートしたMcCafé。
時代の変化にあわせて進化を重ね、
2023年7月5日には全国約7割の店舗にて
フラン・スムージー・マカロンの展開が
スタートしました。
今回はMcCaféにまつわるエピソードを
クルーから大募集!
私たちはこれからも、
マクドナルドのお気に入りのメニューと
McCaféと一緒にをお楽しみいただける、
マクドナルドならではのわくわくするカフェ体験を
たくさんのお客様にお届けしていきます☆

(36号恵庭店／上川絵美)

持つて帰りたい
「そこまで大切にして
もらえるの？」
お母様から「袋をください」と言われました。

マカロンをイートインで召し上がるお客様
のペーパートレイに、チョコレートソースを使い、スマイルマークや動物、Thank youなどを書くと、想像以上に喜んでいただけます。とある3歳くらいの男の子はそのペーパートレイを

中学・高校と部活後に友達とマクドナルドに寄り、
カフェモカやキャラメルラテ
を飲みながらずっとお話し
していました。懐かしい思い出です。

(大山店／一瀬俊介)

ドライブスルーにて、よくホットのキャラメルラテに
ホイップ追加でご注文されるお客様に「いつ
もありがとうございます」とお声かけしました。また、キャラメルソースが増
量できることをお伝えすると、以降そのカスタマイ
ズが決まりになりました。
ある日、そのお客様が珍しく店内をご利用され
「今日で最後になりそう
なので」と告げられました。伝えてくだ
さったうれしさと、別れの寂しさ、両方を感じつ
つ、気合を入れて商品を作り、メッセージカード
も添えてお渡しすると、とても喜んでいただきました。
その方は「バリスタクルーに
なって初の常連さん」として、
またお会いできたらいいなと思っています。

(197大在店／浦邊麻衣)

(36号恵庭店／上川絵美)

かなり昔の話ですが、学生時代の友人た
ちとMcCaféを利用

し、語りあつたことがあります。

現在クルーになり、何かご縁を感じますね。(東大阪柏田店／高田健司)

(36号恵庭店／上川絵美)

(36号恵庭店／上